

BERTA BARRERO, PRESIDENTA DE LA DIVISIÓN DE INDUSTRIA DE LA UITP

- **La directora del mercado de Transportes de Indra ha recibido la confianza de la mayoría de los miembros industriales de la UITP para presidir la división que agrupa a las empresas privadas y representarlas en el consejo ejecutivo de la principal entidad del sector transporte a nivel global**
- **La incorporación de Berta Barrero a estos órganos de gobierno de la UITP mejora la presencia de la mujer en esta organización, refuerza la colaboración de Indra con la asociación y su posición como compañía referente en el sector de la movilidad y el transporte**
- **Indra ha renovado su negocio de Transportes y lo ha potenciado con una oferta para liderar la smart mobility, que combina las nuevas capacidades digitales, de integración, especialización e innovación, con la fiabilidad, conocimiento, experiencia y tecnología propia para el sector**
- **La división de Transportes de Indra volvió al crecimiento y a la rentabilidad en 2018 y en el primer trimestre de 2019 los ingresos de esta área crecieron a tasas de doble dígito en moneda local, tanto en contratación (un 16%), como en ingresos (un 17%)**

Madrid, 29 de julio de 2019.- Berta Barrero, directora del mercado de Transportes de Indra, una de las principales empresas globales de tecnología y consultoría, ha recibido la confianza de la mayoría de los miembros industriales de la UITP (Unión Internacional de Transporte Público) para ser designada presidenta de la División de la Industria y ser su representante en el consejo ejecutivo de la asociación, el órgano de gobierno de la principal entidad en el sector del transporte a nivel global.

La directiva de Indra ha sido nombrada tras dos rondas de votación a las que se han presentado candidatos de algunas de las principales compañías del sector. Asume esta nueva responsabilidad por un período de dos años, prorrogables por un mandato más.

La División Industrial de la UITP es el foro de encuentro, intercambio de conocimientos, debate, difusión de información sobre tendencias, políticas y programas de interés para las empresas privadas del sector. Está compuesta por fabricantes de material rodante ferroviario, fabricantes de autobuses urbanos e interurbanos, así como empresas proveedoras de equipamiento, servicios y sistemas tecnológicos para el sector.

Indra se incorporó en 2018 a la UITP con el objetivo de contribuir con su capacidad tecnológica y su experiencia en el sector a mejorar la movilidad urbana e interurbana, objetivo principal de esta entidad, impulsando, además, una movilidad sostenible y centrada en hacer más fácil, cómoda y segura la vida de las personas. Desde su llegada, Indra ha participado en los estudios y análisis que realiza la UITP, así como en las jornadas de debate y eventos que organiza, en los que ha podido estrechar su relación con la industria y con las principales autoridades de transporte público y operadores de todo el mundo, miembros de la asociación.

La incorporación de Berta Barrero a estos órganos de gobierno de la UITP estrecha la colaboración de Indra con la asociación, presidida actualmente por Pere Calvet, director general de Ferrocarriles de la Generalitat de Catalunya (FGC). Refuerza también la posición de la compañía como uno de los principales actores y expertos del sector de la movilidad y el transporte, reconociendo la experiencia de la compañía y su trayectoria. Contribuye, además, al esfuerzo de la UITP por mejorar la presencia de la mujer en la organización y su visibilidad en el mundo del transporte, un sector en el que en Europa solo el 22% de los profesionales son mujeres.

Mercado en crecimiento y rentable

Indra ha realizado una intensa renovación de su negocio de Transportes bajo el liderazgo de Berta Barrero. Lo ha reforzado, además, en septiembre de 2018, con el lanzamiento de Mova Solutions, su innovadora

propuesta de soluciones end-to-end, para liderar el futuro de la movilidad y de la tecnología en este negocio. Mova Solutions combina las nuevas capacidades digitales, de integración, especialización e innovación que demanda el mercado, con la fiabilidad, el conocimiento del negocio, la tecnología propia para el transporte de Indra y la experiencia única de su equipo de profesionales.

La división de Transportes de Indra volvió al crecimiento y a la rentabilidad en 2018 y en el primer trimestre de 2019 los ingresos de esta área crecieron a tasas de doble dígito en moneda local, tanto en contratación (un 16%), como en ingresos (un 17%). Indra considera Transportes un mercado estratégico, dado su alto potencial de crecimiento y el posicionamiento de la compañía como una de las principales entidades a nivel global en soluciones avanzadas para el transporte. En términos mundiales, el mercado de Transportes presenta un potencial de crecimiento del 10-15% medio anual y el de smart mobility, que incorpora las tecnologías digitales al mundo del transporte, crecerá a ritmos incluso superiores.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

(UITP) La Unión Internacional de Transporte Público trabaja para mejorar la calidad de vida y el bienestar económico apoyando y promoviendo el transporte sostenible en las zonas urbanas de todo el mundo. Como apasionada defensora de la movilidad urbana sostenible, la UITP es reconocida internacionalmente por su trabajo para avanzar en el desarrollo de la agenda política. Con más de 1700 miembros en casi 100 países, la UITP tiene una larga historia, y es la única red mundial que reúne a todas las partes interesadas del transporte público y todos los modos de transporte sostenible. Visita la [sala de redacción](#) y síguenos en [Twitter](#). En relación a nuestra Cumbre, visite nuestro [sitio web](#) y [Twitter](#).